

Ein paar **Impressionen** aus dem Wahlfach **MALWERKSTATT** sowie **Aussagen** einiger Schülerinnen und Schüler



Es hat mir sehr Spass gemacht in der Malwerkstatt. Ich habe mich jedes Mal gefreut. Ich finde, dass Frau Schneider immer gute Vorschläge macht. In der Malwerkstatt kann man tolle Bilder malen.

Es war cool weil ich sehr viele schöne Bilder gemacht habe.





Die Malwerkstatt ist cool, weil man frei oder nach einem Vorschlag von Frau Schneider malen kann. In der Malwerkstatt malt man an der Wand. Man kann Kinder aus anderen Klassen besser kennenlernen und man hat sehr viel Spass. Es ist nie langweilig. Ganz am Schluss kann man eines der Bilder einrahmen und zuhause aufhängen.

Ich wünschte, ich dürfte noch ein weiteres Jahr bleiben aber nächstes Jahr habe ich am Freitagnachmittag Schule.



Ihr wart eine grossartige Malgruppe. Seid stolz auf euch.

Auch mir hat es Spass gemacht mit euch und ich hoffe, dass ihr auch
zuhause weiter malen werdet.

R. Schneider

Am 23. Januar startet die zweite Gruppe mit der MALWERKSTATT.